

## 新型コロナウイルス陽性者 発生のお知らせ (第 19 報)

### 【経過】

2022年7月13日に7階病棟の患者さま1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。すでに、感染患者さまは転院され、スタッフに伴う対応として、7階チーム全員のスクリーニング検査を実施いたしました。結果、全スタッフの陰性が確認されております。

また、同日4階病棟において患者さま1名、スタッフ2名が感染していることが判明し隔離対応を行っていましたが、7月16日当該病棟にて新た患者さま3名、スタッフ1名の感染が確認されました。8階病棟においても患者さま1名の感染が確認され、4階病棟及び8階病棟スタッフ全員のスクリーニング検査を実施しております。

現在スクリーニング検査の結果が確認できるまで、該当階である8階、4階につきましては移動による接触を避けるため病棟内でリハビリを行っております。

患者さま、ご家族さまならびに連携医療機関の皆様には、大変ご心配、ご迷惑をおかけいたします。

尚、今後新たな患者さまの感染や一斉検査の実施等、通常の運営を変更する事象が発生した場合・および再開については、随時院内掲示・ホームページでお知らせいたします。

2022年7月19日

初台リハビリテーション病院

院長 菅原 英和